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NAZIONALE VENEZIA‐MESTRE TREVISO PADOVA BELLUNO ROVIGO VICENZA‐BASSANO VERONA PORDENONE UDINE TRIESTE NORD EST
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Giovedì 14 Febbraio 2019 | Ultimo agg.: 15:17

 METEO cerca nel sito  

Trieste, 14 feb ‐ "L'impegno della Regione è di sostenere e
favorire lo sviluppo del comparto agricolo del Friuli Venezia
Giulia. In quest'ottica l'opera, avviata nella cosiddetta Area
Torvis per garantire un miglior apporto di risorse idriche alla
Bassa Friulana, rappresenta una concreta testimonianza
della volontà di questa amministrazione". 

Lo ha detto oggi a Torviscosa l'assessore regionale alle
Risorse agricole, forestali e ittiche Stefano Zannier, a
margine del sopralluogo compiuto nella zona interessata ai
lavori di bonifica che coinvolgono un'area compresa tra la
strada regionale 14 e la confluenza dei due corsi d'acqua
dell'Aussa e del Corno. 

Nel dettaglio verrà migliorata l'efficienza irrigua della rete
idraulica ricadente all'interno del bacino a scolo meccanico.
Gli interventi prevedono una nuova opera di sostegno sulla
roggia Maistra, il rifacimento di un manufatto di presa sul
canale Zumello e il ripristino delle sezioni idrauliche delle
rogge Maistra, Famula, Mortegliana attraverso il
consolidamento delle sponde e la relativa pulizia. Il
programma per la parte irrigua si concentrerà anche sulla
roggia Zuina, dove si provvederà a impermeabilizzare il
fondo con un telo per ovviare al problema della dispersione
dell'acqua.

L'assessore ha sottolineato la brevità dei tempi di
realizzazione a fronte di un programma particolarmente
impegnativo, che comprende sia la parte di bonifica che
quella del potenziamento dell'apporto idrico al comparto
agricolo attraverso un'azione di efficientamento del sistema
irriguo. La durata contrattuale dei lavori prevista è di 24
mesi, nel corso dei quali è compreso anche il trattamento
del materiale proveniente dallo scavo dei canali il cui
riutilizzo verrà destinato alla opera di arginatura. 

Spesa stanziata dalla Regione (direzione Agricoltura) per
l'opera: 3 milioni e mezzo di euro che, oltre ai lavori,
coprono anche le spese tecniche, l'Iva e i compensi per gli
espropri. La gestione dell'intervento è affidata in
delegazione amministrativa dalla Regione al Consorzio di
bonifica Pianura friulana.

Ha partecipato al sopralluogo assieme all'assessore Zannier
anche il consigliere regionale Alberto Budai. ARC/GG/dfd
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Produrre

1 4 / 0 2 / 2 0 1 9  -  1 0 : 5 9

Amb i en t e  C a s e  H i s t o r i e s

Obiettivo acqua, il concorso fotografico per
educare al rispetto della risorsa idrica
Coldiretti ,  ANBI (Associazione Nazionale Consorzi Gestione Tutela Territorio

ed Acque Irrigue) e Fondazione Univerde lanciano il  primo concorso

fotogra co “Obiettivo Acqua”, le cui premiazioni godranno del patrocinio del

Ministero dell ’Ambiente.

 

categorie

Vivere
Salute
Alimentazione
Turismo
Sport
Cultura
Sociale
Acquisti
Mobilità
Attualità

Produrre
Ambiente
Agroalimentare
Edilizia
Tessile
Architettura
Economia

Scopri il nostro modello costruito sull'ottimizzazione.

  



1 / 2

Data

Pagina

Foglio

14-02-2019

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 31



Educare alla cultura ed al rispetto della risorsa idrica:  per aumentare la

sensibil ità sull ’ importanza di una sua corretta gestione per la sicurezza

ambientale, ma anche come fattore strategico per i l  futuro

dell’agricoltura italiana, Coldiretti, ANBI (Associazione Nazionale

Consorzi Gestione Tutela Territorio ed Acque Irrigue) e Fondazione

Univerde lanciano i l  primo concorso fotogra co “Obiettivo Acqua”, le

cui premiazioni godranno del patrocinio del Ministero dell’Ambiente.

L’accessibil ità al l ’acqua, la disponibil ità di r isorsa in quantità e qualità

adeguata, nonché l ’e cienza della sua distribuzione garantiscono

bene ci anche economici in termini di presidio del territorio, difesa

idrogeologica, conservazione della biodiversità, mitigazione ed

adattamento ai cambiamenti climatici.

Basti pensare che sono quasi 2,6 milioni,  le famiglie italiane che vivono

in oltre 300.000 chilometri quadrati di aree ad alta o media pericolosità

di alluvioni, come testimonia anche l ’ondata di maltempo, abbattutasi su

gran parte del Paese con neve intensa e nubifragi,  che hanno causato

frane ed esondazioni,  i  cui danni, solo nelle campagne, sono stimati in

milioni di euro.

I l  contest fotogra co vuole, in particolare, valorizzare la conoscenza

delle peculiarità dei sistemi irrigui collett ivi  i tal iani e le esternalità

positive in termini ambientali,  paesaggistici ,  per la multifunzionalità

delle imprese agricole e dello sviluppo rurale; oltre a ciò, i l  format punta

a selezionare fotogra e, che presentino particolari caratteristiche

artistiche per valorizzare i  molteplici  e di erenziati  aspetti   ambientali  e

sociali ,  legati al l ’ impiego dell ’acqua.

Le iscrizioni al concorso sono aperte  no il  31 marzo prossimo; per

informazioni è consultabile i l  sito: www.obiettivoacqua.it .
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15:43:54 PIEDIMONTE MATESE. Si è svolto ieri, 13 febbraio, presso la sede del Consorzio di Bonifica del
Sannio Alifano in viale della Libertà a Piedimonte Matese, il Consiglio che ha portato a una nomina importante
per la maggioranza amministrativa.
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Redazione Gorizia
GIOVEDÌ 14 FEBBRAIO 2019

GRADO - «Questa è un'opera indispensabile che finalmente porta a termine

lavori attesi da troppi anni e diventati indifferibili per questa aree ad alta

intensità e qualità agricola». Così l'assessore alle Risorse agroalimentari e

forestali, Stefano Zannier, ha definito l'intervento in corso nel bacino Vittoria,
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GORIZIA
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L'annuncio

Agricoltura: entro la fine del 2019 nuovo sistema di irrigazione a
Fossalon
A dirlo è stato l'assessore alle Risorse agroalimentari e forestali, Stefano Zannier
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tra i comuni di Grado e Fiumicello, dove il Consorzio bonifica pianura friulana

sta svolgendo lavori sul sistema di irrigazione dei terreni agricoli. L'assessore

ha svolto stamattina un sopralluogo al cantiere, assieme alla presidente del

Consorzio, Rosanna Clocchiatti, ai tecnici, agli impresari e ai rappresentanti

delle amministrazioni comunali interessate.

«Lavori attesi da lungo tempo», ha sottolineato Zannier, dal momento che le

prime progettazioni erano partite nel 2007 ma hanno trovato ostacoli

autorizzativi che, come ha specificato lo stesso assessore, «non dipendono

dalla volontà del Consorzio ma dalla complessità autorizzativa delle

procedure». "Abbiamo un piano di investimenti importante sui Consorzi di

bonifica - ha affermato ancora Zannier - che ci consentirà di ampliare la

riconversione delle aree servite a uso irriguo, garantendo un miglioramento

dell'attività agronomica e un uso razionale della risorsa idrica».

Scopo dell'intervento, come è stato illustrato dal direttore dei lavori Michele

Cicuttini, è migliorare il sistema di irrigazione del comparto di Fossalon

sostituendo quello attuale, che sfrutta l'acqua invasata nei canali di bonifica,

con una rete di irrigazione in pressione esclusivamente dedicata all'irrigazione

a pioggia o a goccia. In questo modo, a lavori ultimati, saranno irrigati 2000

ettari di terreni agricoli, che qui annoverano oltre a coltivazioni cerealicole,

anche una vasta produzione orticola di alta qualità. Non vi saranno opere

fuori terra, ad eccezione di una nuova cabina elettrica, in sostituzione di quella

attuale adiacente all'idrovora della Vittoria, che servirà sia l'impianto di

sollevamento che l'idrovora stessa. La captazione dell'acqua avviene

attraverso canalette di derivazione dalle rogge del cervignanese. Il cantiere,

suddiviso in quattro lotti per un valore complessivo di 6,5 milioni di euro, è

stato avviato da poche settimane e sarà completato entro la fine dell'anno. Il

progetto è del Consorzio di bonifica pianura friulana che ha affidato l'appalto,

con procedura di offerta economicamente più vantaggiosa, a due ditte locali, la

Costruzioni Cicuttin e Adriacos, unite in associazione temporanea di imprese

(Ati).

· Opere pubbliche · Regione Friuli Venezia Giulia · Grado · Stefano Zannier
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scritto da Comunicato Stampa il 14/02/2019 alle ore 14:54, in Attualità, Latina  

Latina beneficerà di oltre sei milioni di euro di finanziamenti per salvare
la propria costa dall’erosione. Oltre al milione e centomila euro di
finanziamento regionale già annunciato nelle ultime ore e che il
capoluogo dividerà con Sabaudia, ne arriveranno anche altri cinque e
mezzo solo per Latina, grazie al Piano operativo ambientale per il
ripascimento delle spiagge e per la tutela della costa del Ministero
dell’ambiente e della tutela del territorio e del mare (MATTM).

A darne notizia sono i consiglieri
comunali di Latina Bene Comune,
Maria Grazia Ciolfi – delegata per la
marina – e Dario Bellini, capogruppo e
presidente della commissione
Ambiente. I tratti sui quali si interverrà
subito, in esecuzione del protocollo
d’intesa siglato tra Regione Lazio,
Comuni di Latina e Sabaudia,
carabinieri forestali, Consorzio di
Bonifica dell’Agro Pontino e Parco
nazionale del Circeo, sono quelli
interessati attualmente dalla maggiore erosione: quello in prossimità di Fogliano e
quello compreso tra il parcheggio Vasco de Gama e Capoportiere.
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“Abbiamo partecipato con grande interesse ad un incontro operativo che si è
svolto mercoledì pomeriggio in Comune a Latina alla presenza dell’assessore
Roberto Lessio – dicono i consiglieri di Latina Bene Comune, Ciolfi e Bellini –
Latina è capofila di questo grande progetto e siamo orgogliosi di esserci fatti
trovare pronti all’arrivo dei finanziamenti. Latina merita un lungomare che sia
bello e funzionale sia per le attività turistico-balneari che per i suoi cittadini”.
“Sono molto soddisfatta – sottolinea la consigliera Ciolfi – Con questi interventi
riusciremo a dare respiro alle attività del mare e finalmente a dare avvio al
turismo balneare a cui da anni la città aspira. Da tempo lavoriamo a questo
obiettivo: sarà un lavoro lungo e complesso. L’auspicio è di riuscire a fare i primi
interventi già prima dell’estate”.
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P U B B L I C I T À

ROVERETO E VALLAGARINA

Brentonico: organizzate cinque serate
agricole

Pubblicato 9 minuti fa - 14 febbraio 2019
By Redazione Trento

        
HOME POLITICA ITALIA-ESTERO SOCIETÀ TRENTO NEWS DALLE VALLI RUBRICHE ARTE E CULTURA
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I Consorzi di miglioramento fondiario (Cmf) dell’Altopiano
(Brentonico, Castione, Crosano e Cazzano) nell ’ottica di
sensibilizzare a una maggiore coscienza e conoscenza delle
potenzialità del comparto agricolo brentegano, hanno proposto
un percorso formativo, rivolto soprattutto ai giovani agricoltori.

Dalla prima proposta si è quindi arrivati a costruire un
programma ricco di spunti interessanti con specialisti del
settore.

Grazie al la  sinergia fra i  Cmf,  i l  Circolo di Crosano e
l’amministrazione comunale,  si è costruito un interessante
programma che spazia dalla morfologia del territorio alla
costituzione di un’impresa agricola allo sviluppo di colture
alternative come le erbe officinali e aromatiche.

Nella serata del 5 marzo sarà presente l’assessore provinciale
Mario Tonina, che interverrà anche a nome dell’assessora Giulia
Zanotelli (assente per altri impegni) e che esporrà quali sono le
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ARGOMENTI CORRELATI:

politiche provinciali in materia agricola e di protezione
dell’ambiente.

Partner del progetto, infatti, è anche il Parco del Monte Baldo,
fondamentale protagonista per lo sviluppo, ad ampio raggio, del
territorio.

L’assessore all’agricoltura Moreno Togni spiega: «Credo sia
davvero importante che i Cmf allarghino i loro campi d’azione
per approfondire tematiche legate all’agricoltura di montagna
con le sue difficoltà e, più in generale, all’intero territorio
montano ricco di peculiarità e qualità da saper cogliere».

Ecco il programma.

Venerdì 15 febbraio – 20.00 – 22.00 – Centro Civico Crosano:

Morfologia del territorio. Federico Giuliani.

Giovedì 21 febbraio – 20.00 – 22.00 – Centro Civico Crosano:

Impresa agricola, legislazione e regolamentazione provinciale.

Fabrizio Dagostin della Provincia autonoma di Trento.

Giovedì 28 febbraio – 20.00 – 22.00 – Centro Civico Crosano:

Impresa agricola, organizzazione e amministrazione. Mauro Fiamozzi

e Marica Sartori di Coldiretti.

Martedì 5 marzo – 20.00 – 22.00 – Sala della Cooperazione

Brentonico: Le politiche in materia agricola e protezione dell’ambiente

nella Provincia Autonoma di Trento. Assessore provinciale

all’Ambiente Mario Tonina.

Giovedì 14 marzo – 20.00 – 22.00 – Centro Civico Crosano: Sviluppo

colture alternative ed emergenti. Esperienze locali (rete d’Impresa

Baldensis). Federico Bigaran della Provincia autonoma di Trento e

Silvia Dagostin (La.Co.Da).
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Toscana Nord, canalette

irrigue, Verciano, Comune

di Capannori,

Canalette irrigue, a Verciano assemblea
del Consorzio

Più acqua per l'agricoltura e più sicurezza

idraulica: sono questi gli interventi previsi dai

lavori di recupero alle canalette irrigue. Si è

chiusa ieri sera (13 febbraio), con

un’assemblea molto partecipata, nella sala

della chiesa di Santo Stefano a Verciano, la

serie di incontri pubblici che il Consorzio di

bonifica 1 Toscana Nord, assieme al Comune di Capannori, ha organizzato per

presentare il piano straordinario dell’ente consortile per il recupero del reticolo irriguo del

territorio: un investimento di oltre 450mila euro, per opere già in corso, per lo sfalcio della

vegetazione presente nell’alveo, per escavazioni e per il rifacimento di muretti. Oltre al

presidente del Consorzi, Ismaele Ridolfi e ai tecnici consortili, in rappresentanza del

Comune c’erano l’assessore all’ambiente, Matteo Francesconi e il presidente del

Consiglio comunale, Claudio Ghilardi.

"Gli interventi sono in corso e si concluderanno entro l’avvio della stagione irrigua -

spiega il presidente del Consorzio, Ismaele Ridolfi -. In questo piano straordinario

investiamo 450mila euro: che sono risorse aggiuntive, rispetto ai 200mila euro che ogni

anno il Consorzio stanzia per la manutenzione delle canalette. Intervenire su questo

reticolo è importante, perché così facendo garantiamo una maggiore sicurezza idraulica,

più acqua da destinare all’agricoltura ed un rifornimento maggiore delle falde acquifere".

"Il piano di interventi è stato costruito in maniera partecipativa e coordinata col territorio

e queste assemblee pubbliche sono a dimostrarlo - sottolineano Claudio Ghilardi e

Matteo Francesconi -. Insieme stiamo realizzando una serie di opere molto articolata,

che risponde alle esigenze dei cittadini e degli agricoltori del territorio".

Nella area centrale del Capannorese, gli interventi riguardano: canaletta corte Biagi,

canaletta corte Cucchi, canaletta via dei Marchi, canaletta a Chiasso, canaletta corte

Felicioni, canaletta corte Paoletti, canaletta corte Dini, canaletta alla Cantoniera, fosso di

Toringo, canaletta corte Tani, Fanuccio di Levante, canaletta Ozzoretto, canaletta corte

Romani, canale Ozzoretto.

Ultima modifica ilGiovedì, 14 Febbraio 2019 15:16
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Attualità Infrastrutture

FIRMATA ALLA PRESENZA DEL
PRESIDENTE DI PANGRAZIO LA
CONVENZIONE FRA CNR E CONSORZIO
DI BONIFICA PER VALORIZZARE
CUNICOLI DI NERONE ED EMISSARIO
DEL FUCINO
Di  Pierluigi Palladini  - 27 Novembre 2018

Pubblicità

L’AQUILA – Il Presidente Giuseppe Di Pangrazio ha partecipato ad Avezzano

all’incontro tra Consorzio di Bonifica Ovest Liri/Garigliano, l’Istituto di Metodologie

Chimiche del Cnr e l’Istituto di Geologia Ambientale e Geoingegneria del Cnr, per la

firma della convenzione finalizzata allo studio dell’emissario del Fucino oggetto di

nuove indagini che contribuiranno allo studio delle strutture ipogee dell’opera idraulica

e al miglioramento della gestione delle acque irrigue. La convenzione prevede diverse

attività tra le quali: la ricognizione, i rilievi topografici e fotografici; la misurazione della

concentrazione del gas radon in aria e in acqua negli ambienti sotterranei delle acque

del Fucino; l’analisi della qualità delle acque sotterranee; il miglioramento dei terreni

agricoli; l’implementazione di un sistema informativo geografico (GIS).
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TAGS Abruzzo Avezzano Cnr Consorzio di Bonifica Cunicoli di Nerone Emissario del Fucino

Fucino Giuseppe Di Pangrazio L'Aquila Lago Fucino Marsica Piana del Fucino Regione Abruzzo

Articolo precedente

ROSA PESTILLI È LA NUOVA
COORDINATRICE REGIONALE ABRUZZO DI
SUD PROTAGONISTA

Articolo successivo

PREMIO DI FEDELTÀ AL LAVORO PER IL
BAR GRAN CAFFÈ DI SAN BENEDETTO DEI

MARSI

«Con la firma della convenzione si inizia

un percorso per la realizzazione di un

intervento molto importante per la

Marsica e il Fucino – ha detto Di

Pangrazio – Un progetto che servirà non

solo all’analisi, ma anche alla prevenzione

dell’opera di ingegneria idraulica dei

Cunicoli di Claudio. Quindi non solo

prevenzione, ma anche messa in

sicurezza di una struttura che ancora

oggi serve allo smaltimento delle acque di tutto l’alveo del Fucino e che viene

classificata tra i monumenti idraulici nazionali. I lavori di analisi e di prevenzione sui

Cunicoli di Claudio sono ancora più necessari in questo periodo di cambiamenti

climatici, dove le forti piogge e le conseguenti alluvioni, rischiano di danneggiare

l’intero territorio fucense. Finalmente, possiamo parlare di una svolta sulla

prevenzione e sull’attenzione del territorio. Anche la Regione Abruzzo dovrà fare la

sua parte sostenendo questo importante progetto che è al servizio del Fucino ma che

diventa strategico per l’intera economia regionale».

La convenzione è stata sottoscritta dal Presidente del Consorzio di Bonifica Ovest

Liri/Garigliano, Gino Di Berardino, dal direttore dell’Istituto di Metodologie Chimiche del

Cnr, Giovanna Mancini e dal direttore dell’Istituto di Geologia Ambientale e

Geoingegneria del Cnr, Paolo Messina. (fonte Acra)

PUBBLICITÀ

Pierluigi Palladini
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Attualità Eventi Lavoro Politica

IMPIANTO IRRIGUO DEL FUCINO.
LUNEDÌ VERTICE IN REGIONE CON
D’ALFONSO E DI PANGRAZIO
Di  Redazione  - 14 Luglio 2018

Pubblicità

AVEZZANO – Impianto irriguo per la Piana del Fucino, finalmente si fa sul serio e

concretamente. Lunedì 16 luglio, infatti, presso il Palazzo della Regione a Pescara, il

Presidente della Regione, Luciano D’Alfonso, con il Presidente del Consiglio regionale

Giuseppe Di Pangrazio, ha convocato un vertice con tutti i sindaci marsicani, le

organizzazioni di categoria dell’agricoltura, Arap, Cam e Consorzio di Bonifica, oltre

all’assessore Beradinetti con il consigliere Di Nicola nonché i dirigenti competenti della

Regione Abruzzo, proprio per discutere del progetto dell’impianto d irrigazione inserito

in un importante Masterplan.

A febbraio, come noto, si sottoscrisse la convenzione fra Consorzio di Bonifica, Arap 

e Regione Abruzzo finalizzata alla realizzazione della rete irrigua del Fucino per un

progetto coperto con 50 milioni di euro di fondi Masterplan. Il cronoprogramma,
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Articolo precedente

“VACANZE LUCHESI” PRESENTA IL LIBRO
“FUCINO, ACQUA, TERRA E INFANZIA” DI
ROBERTO CARVELLI

Articolo successivo

VILLINO CIMAROSA DI AVEZZANO.
COMPRERESTE MAI QUALCOSA RIDOTTO

COSÌ?

ricorda D’Alfonso nel lettera di convocazione, prevede l’inizio della progettazione

esecutiva per agosto prossimo e per inizio dicembre la pubblicazione del bando delle

opere.

Successivamente, però, vi sono state polemiche relativamente alla necessità, ribadita

da alcuni dei soggetti interessati, che ad attuare questo progetto, prima, e a gestire

l’impianto, dopo, fosse un solo ente e non una gestione bicefala fra Arap e Consorzio

di Bonifica. Il tutto anche alla luce dei problemi che sono derivati dalla gestione

bicefala, fra Cam e Arap, per il depuratore del Nucleo Industriale di Avezzano.

Al fine di risolvere tutto questo discorso ed avviare speditamente il cronoprogramma

che, ci si augura, nel corso del 2019 inizio 2020 porti il nuovo impianto ad

utilizzazione concreta, D’Alfonso ha voluto riunire questo tavolo in modo da superare

gli ostacoli e trovare le soluzioni migliori per avviare l’iter realizzativo di questa opera

fondamentale per l’economia della Marsica, della provincia dell’Aquila, dell’intera

regione Abruzzo e anche per il centro sud Italia. Insomma, una responsabilità non da

poco non collaborare in modo positivo e propositivo

P.L.P.
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Vallata del Foglia,
Biancani: «Entro il
2020 la ciclopedonale
tra Pesaro, Borgo
Santa Maria e i comuni
lungo il fiume.
Investimenti per 5,5
milioni di euro»
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Interventi idraulici per 14 milioni di euro.
Fondi stanziati per la cassa di
espansione della Chiusa di Ginestreto e
per le aree di laminazione a Pesaro,
Vallefoglia -Tavullia e Montecalvo.
Previste risorse anche per la messa in
sicurezza degli argini tra l'Autostrada e
Baia Flaminia

Risorse ingenti e un cronoprogramma ben definito per i progetti

che miglioreranno la mobilità e la sicurezza degli abitanti di Borgo

Santa Maria e dei comuni della vallata del Foglia. Il presidente

della commissione ambiente Andrea Biancani (Pd), intervenendo

martedì sera all'incontro "Borgo Santa Maria e la sostenibilità

ambientale", organizzato dall'8° Quartiere nella Sala dell'ex

cinema, ha fornito le cifre e i tempi che scandiranno i cantieri per i

collegamenti ciclopedonali e le opere idrauliche. «Questi lavori –

assicura Biancani – miglioreranno la qualità della vita dei residenti

e modificheranno il rapporto con il fiume che, pur essendo a pochi

centinaia di metri dai centri abitati, non viene vissuto come una

risorsa naturalistica perché poco accessibile».

«La Regione  - prosegue - sta lavorando a un grande progetto di

mobilità sostenibile in grado di unire la costa all'entroterra, con

percorsi ciclopedonali strategici sia per i residenti che per i turisti,

coordinati e condivisi con le amministrazioni comunali e con tutti i

soggetti che hanno aderito al Contratto di Fiume. Attualmente –

ricorda il consigliere regionale – la linea 3 della Bicipolitana parte

dal centro storico di Pesaro, Ponte Vecchio, per arrivare fino al

Galoppatoio. Con un finanziamento regionale di 5,5 milioni di euro

verrà prolungato il percorso in prossimità del fiume che toccherà

anche i principali servizi della comunità e le zone artigianali, per

renderlo utile anche al raggiungimento dei luoghi di lavoro. Lo

studio di fattibilità dei lavori sarà presentato tra febbraio e marzo e

il primo tratto, 25 dei 60 chilometri in totale, dovrebbe consentire di

arrivare fino a Casinina di Auditore». La prima tranche di opere

prevede di collegare l'area del Galoppatoio al centro della frazione

di Borgo Santa Maria. «Il tratto misura circa 7 chilometri –

specifica Biancani – e per la sua realizzazione è previsto un

investimento di 1 milione e 50mila euro. L'obiettivo è quello di

arrivare al progetto esecutivo entro pochi mesi e di riuscire a

bandire la gara entro il 2019, per iniziare i lavori nel 2020».

L'incontro è stata anche l'occasione per presentare il progetto di

ulteriori 5 chilometri di ciclabile verso Vallefoglia, con un costo

previsto di 430mila euro. «Stiamo parlando di una infrastruttura

viaria di mobilità sostenibile che collegherà in sicurezza le zone

abitate con i servizi, la parrocchia, le aziende, dove oggi non ci

sono, in alcuni casi, neppure i marciapiedi».

Risorse altrettanto significative, circa 14 milioni di euro, saranno

destinate nello stesso territorio per la messa in sicurezza degli

argini del fiume e per la riduzione del rischio idraulico. «Sono anni

che i residenti di questa zona aspettano interventi per avere

maggiori garanzie – sottolinea Biancani – e oggi, grazie ad

investimenti importanti e ad azioni concrete, possiamo dare loro

Podcast Video
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delle risposte certe. Entro il mese di giugno sarà presentato il

progetto esecutivo della cassa di espansione della Chiusa di

Ginestreto, un'opera ferma da circa 10 anni. Il progetto, che

l'amministrazione comunale di Pesaro sta portando avanti in

collaborazione con la Regione, ha un costo di 5,6 milioni di euro».

«Ulteriori 5,4 milioni di euro di fondi regionali – prosegue Biancani

- saranno impiegati per la messa in sicurezza degli argini e per gli

interventi idraulici tra Pesaro, Vallefoglia-Tavullia e Montecalvo.

Per la sistemazione degli argini nell'area tra l'Autostrada e il ponte

di Baia Flaminia, interessata da numerosi allagamenti negli ultimi

anni, saranno investiti 1,5 milioni di euro. Nella zona del

Galoppatoio è prevista un'area di laminazione per un costo di 2,2

milioni di euro, un'area di laminazione sarà ricavata a Vallefoglia-

Tavullia con 1 milione di euro e una a Montecalvo in Foglia con

700mila euro.  I rimanenti 3 milioni di euro sono risorse a

disposizione del Consorzio di bonifica per lo sfangamento delle

diga di Mercatale, di cui è già stata avviata la procedura di gara».

«Ringrazio i promotori dell'iniziativa, Rodolfo Comes, l'assessore

Franca Foronchi, il sindaco Palmiro Ucchielli e Silvia Terenzi  -

conclude Biancani –. E' stata un'occasione utile per confrontarci e

per illustrare i progetti della Regione».
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Per la tua pubblicità on-line CLICCA QUI  CercaUfficio trasparenza CLICCA QUI

Cronaca Politica Cultura e spettacoli Società Sport Pesaro Urbino Fano Pian del Bruscolo Provincia

Entro il 2020 la ciclopedonale tra Pesaro, Borgo Santa Maria e i comuni lungo
la vallata del Foglia. Biancani: “Investimenti per 5,5 milioni”

PESARO – Risorse ingenti e un cronoprogramma ben definito per i progetti
che miglioreranno la mobilità e la sicurezza degli abitanti di Borgo Santa
Maria e dei comuni della vallata del Foglia. Il presidente della commissione
ambiente Andrea Biancani (Pd), intervenendo martedì sera all’incontro “Borgo
Santa Maria e la sostenibilità ambientale”, organizzato dall’8° Quartiere nella
Sala dell’ex cinema, ha fornito le cifre e i tempi che scandiranno i cantieri per i
collegamenti ciclopedonali e le opere idrauliche. «Questi lavori – assicura
Biancani – miglioreranno la qualità della vita dei residenti e modificheranno il
rapporto con il fiume che, pur essendo a pochi centinaia di metri dai centri
abitati, non viene vissuto come una risorsa naturalistica perché poco
accessibile».

«La Regione – prosegue – sta
l a v o r a n d o  a  u n  g r a n d e
progetto di mobilità sostenibile
in grado di unire la costa
all’entroterra, con percorsi
ciclopedonali strategici sia per
i residenti che per i turisti,
coordinati e condivisi con le
amministrazioni comunali e
con tutti i soggetti che hanno
aderito al Contratto di Fiume.
At tua lmente  –  r i co rda  i l
consigliere regionale – la linea

3 della Bicipolitana parte dal centro storico di Pesaro, Ponte Vecchio, per arrivare fino al Galoppatoio. Con
un finanziamento regionale di 5,5 milioni di euro verrà prolungato il percorso in prossimità del fiume che
toccherà anche i principali servizi della comunità e le zone artigianali, per renderlo utile anche al
raggiungimento dei luoghi di lavoro. Lo studio di fattibilità dei lavori sarà presentato tra febbraio e marzo e il
primo tratto, 25 dei 60 chilometri in totale, dovrebbe consentire di arrivare fino a Casinina di Auditore». La
prima tranche di opere prevede di collegare l’area del Galoppatoio al centro della frazione di Borgo Santa
Maria. «Il tratto misura circa 7 chilometri – specifica Biancani – e per la sua realizzazione è previsto un
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investimento di 1 milione e 50mila euro. L’obiettivo è quello di arrivare al progetto esecutivo entro pochi
mesi e di riuscire a bandire la gara entro il 2019, per iniziare i lavori nel 2020». L’incontro è stata anche
l’occasione per presentare il progetto di ulteriori 5 chilometri di ciclabile verso Vallefoglia, con un costo
previsto di 430mila euro. «Stiamo parlando di una infrastruttura viaria di mobilità sostenibile che collegherà
in sicurezza le zone abitate con i servizi, la parrocchia, le aziende, dove oggi non ci sono, in alcuni casi,
neppure i marciapiedi».

Risorse altrettanto significative, circa 14 milioni di euro,
saranno destinate nello stesso territorio per la messa in
sicurezza degli argini del fiume e per la riduzione del
rischio idraulico. «Sono anni che i residenti di questa
zona aspettano interventi per avere maggiori garanzie –
sottolinea Biancani – e oggi, grazie ad investimenti
importanti e ad azioni concrete, possiamo dare loro delle
risposte certe. Entro il mese di giugno sarà presentato il
progetto esecutivo della cassa di espansione della
Chiusa di Ginestreto, un’opera ferma da circa 10 anni. Il progetto, che l’amministrazione comunale di
Pesaro sta portando avanti in collaborazione con la Regione, ha un costo di 5,6 milioni di euro». «Ulteriori
5,4 milioni di euro di fondi regionali – prosegue Biancani – saranno impiegati per la messa in sicurezza
degli argini e per gli interventi idraulici tra Pesaro, Vallefoglia-Tavullia e Montecalvo. Per la sistemazione
degli argini nell’area tra l’Autostrada e il ponte di Baia Flaminia, interessata da numerosi allagamenti negli
ultimi anni, saranno investiti 1,5 milioni di euro. Nella zona del Galoppatoio è prevista un’area di
laminazione per un costo di 2,2 milioni di euro, un’area di laminazione sarà ricavata a Vallefoglia-Tavullia
con 1 milione di euro e una a Montecalvo in Foglia con 700mila euro. I rimanenti 3 milioni di euro sono
risorse a disposizione del Consorzio di bonifica per lo sfangamento delle diga di Mercatale, di cui è già
stata avviata la procedura di gara». «Ringrazio i promotori dell’iniziativa, Rodolfo Comes, l’assessore
Franca Foronchi, il sindaco Palmiro Ucchielli e Silvia Terenzi – conclude Biancani –. E’ stata un’occasione
utile per confrontarci e per illustrare i progetti della Regione».
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Flash News

Entro il 2020 la ciclopedonale tra Pesaro, Borgo
Santa Maria e i comuni lungo la vallata del Foglia.
Biancani: “Investimenti per 5,5 milioni”

Rubato furgone con 80 costumi di scena. Rimandato
al 31 marzo lo spettacolo Tutu previsto al Rossini per
domenica

Torna il challenge fotografico #carnevaledifano2019

Pesca nelle acque interne, ecco le novità del nuovo
Calendario Regionale

Sabato a Pesaro inaugura il Planetario Digitale. Sarà
a Palazzo Mazzolari Mosca

Dalla Calabria a Borgo Santa Maria, arrestato un
imprenditore per maxi-truffa ai danni di 90 aziende
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Altre attività in cantiere riguarderan-
no iniziative da realizzare in sinergia 
con Campagna amica, tra cui una serie 
di incontri legati all’importanza della 
tracciabilità del cibo a km 0 quale ga-
ranzia di genuinità del prodotto e una 
serie di incontri che saranno realizza-
ti in collaborazione con gli agrichef di 
Campagna amica. 

Al termine dell’incontro è emersa 
la volontà di coinvolgere un sempre 
maggior numero di aziende agricole 
«rosa» al fi ne di far crescere il Movi-
mento. P.D.I.

PUGLIA

Vincenzi: 
la verità storica 
sui Consorzi di bonifi ca

I consorzi di bonifi ca pugliesi sono 
vittime, non causa, di una situazio-

ne di ineffi cienza che da molti anni 
li sta privando del principio fondante 
dell’autogoverno democratico e che ora 
qualcuno intende ulteriormente mor-
tifi care privatizzandone la gestione. È 
quanto ha dichiarato Francesco Vin-

cenzi, presidente Anbi, intervenendo 
sul dibattito sempre vivo sui consorzi 
commissariati della Puglia centro-me-
ridionale. 

Vincenzi ricorda che fu la stessa Re-
gione Puglia, all’epoca dei fatti guidata 
da Raffaele Fitto, a decidere di sospen-
dere la capacità impositiva dei consor-
zi di bonifi ca e di non fare più pagare 
la contribuenza, commissariando gli 
enti consortili e impegnandosi a versa-
re annualmente nelle loro casse circa
14 milioni di mancati introiti. 

Una manovra pre-elettorale con la 

quale il Governo regionale cercò inutil-
mente di recuperare consensi, ma poi 
il nuovo governatore eletto, Nichi Ven-
dola, spinto anche dalla magistratura 
contabile che fece rilievi all’operato del 
suo predecessore, cambiò la legge tra-
sformando i fi nanziamenti regionali ai 
consorzi di bonifi ca in semplici anti-
cipazioni, nell’attesa di defi nire com-
plessivamente la situazione. 

Il presidente Anbi, inoltre, fa notare 
che non bastarono dieci anni per risol-
vere la questione, mentre la gestione 
commissariale utilizzava le risorse, 
spesso erogate in ritardo, per pagare 
stipendi, interessi bancari e contrasti 
giudiziari con i fornitori. 

Ora la giunta regionale di Michele 
Emiliano, nell’affermare di voler dare 
soluzione alla vicenda, sta privatiz-
zando la gestione della risorsa irrigua, 
volendone affi dare la gestione all’Ac-
quedotto pugliese, società per azioni 
che non costituisce di certo un esem-
pio di effi cienza, oltre ad avere come 
mission la remunerazione del capitale. 

Sul banco degli imputati, quin-
di, conclude Vincenzi, deve andarci 
una Regione incapace in tanti anni di 
trovare una soluzione nell’interesse 
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